

Se pronuncia Congreso CDMX por civilidad en Coyoacán

- *Existen denuncias por lesiones recibidas a una persona adulta mayor*

27.04.24. El pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó un exhorto a las personas servidoras públicas a conducirse con civilidad, tras actos de provocación en contra de ciudadanos en la alcaldía Coyoacán.

El diputado Gerardo Villanueva Albarrán presentó un punto de acuerdo para exhortar al encargado de despacho de la alcaldía Coyoacán, Roberto Sánchez Lazo Pérez, para evitar que servidores públicos en funciones se involucren en campañas políticas.

Asimismo, llamó a las presidencias de los comités ejecutivos en la capital de los diversos partidos políticos para que sus integrantes se conduzcan con civilidad y sin el uso de violencia.

De igual forma, se pidió al encargado del despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara López, garantizar cero impunidad en los hechos de violencia ocurridos en calle Aile de la colonia Santo Domingo, Coyoacán, el pasado 16 de abril, denunciados en la carpeta de investigación CIFICOY/UAT-COY-2/UI-1S-D/00814/04-2024.

Al hablar en contra, el legislador Ricardo Rubio Torres sostuvo que los partidos políticos no son sujetos para que el Congreso local los exhorte; mientras que, al hablar a favor del documento, el congresista Villanueva Albarrán llamó a no provocar el miedo ni la confusión entre la ciudadanía.

Por hechos, intervinieron las personas legisladoras Carlos Cervantes Godoy, Daniela Gicela Álvarez Camacho, Héctor Barrera Marmolejo, Jorge Gaviño Ambriz, Valentina Valia Batres Guadarrama, Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, Jhonatan Colmenares Rentería y Víctor Hugo Lobo Román.

--oOo--